

# JOIN OUR TEAM!

## Studentische Hilfskraft(w/m/d) für PREFIGURE

### Du hast Lust in einem europäischen interdisziplinären Team zu arbeiten?

Für das von der EU geförderte Forschungsprojekt „PREFIGURE - Prototypes for addressing the housing-energy-nexus“ sucht das Institut für Regionalwissenschaft eine studentische Hilfskraft, vorzugsweise mit einem abgeschlossenen Bachelor-Abschluss in den Bereichen Stadtforschung, Regionalwissenschaft, Architektur, Geographie, Soziologie, Anthropologie oder anderen Sozialwissenschaften.

Wir suchen eine hoch motivierte Person, die sich gerne in das Forschungsthema und unser interdisziplinäres Team einbringt. Sie sollten sich in der englischen Sprache, der täglichen Arbeitssprache in unserem Team, in Wort und Schrift wohl fühlen.

### Dann bewirb dich auf diese Stelle!

Das Projektteam PREFIGURE untersucht den Zusammenhang zwischen Energiearmut und Wohnen mit dem Ziel, aktuelle politische, wirtschaftliche und soziale Innovationen in diesem Bereich besser zu verstehen.

Als Teil des KIT-Teams werden Sie hauptsächlich unsere Forschung in Karlsruhe und am Oberrhein unterstützen.

#### Ihre Aufgaben werden sein:

- Umsetzung von Projektinhalten in den sozialen Medien und auf der Website des Instituts
- Mithilfe bei der Transkription von Experteninterviews
- Zusammenstellung von thematischer Literatur (z.B. Energiekrise, Modernisierung von Wohnraum, sozialer Wohnungsbau)
- Unterstützung von Recherchen zu finanziellen Fördermechanismen für vulnerable Haushalten
- Mitarbeit bei der Organisation von Stakeholder-Workshops
- Teilnahme an und Dokumentation von internen und externen Besprechungen

#### Was das Institut für Regionalwissenschaft Ihnen bieten kann:

- Sie werden in einem inspirierenden und interdisziplinären Forschungsumfeld arbeiten
- Sie erhalten Einblick in ein europäisches Verbundforschungsprojekt und werden Teil einer Forschungsgruppe, die alle akademischen Ebenen abdeckt
- Sie werden mehr über Urbanismus, Regionalwissenschaften, Stadtplanung und sozial-ökologische Transformation lernen
- Sie haben die Möglichkeit, Ihr Wissen über ethnographische und qualitative Sozialforschungsmethoden zu erweitern und zu vertiefen.

#### Voraussetzungen, Bedingungen, Dauer und Bezahlung:

Ihr Arbeitsverhältnis ist zunächst auf zwölf Monate befristet und umfasst ein Arbeitspensum von 40 Stunden pro Monat. Sie werden nach dem KIT-internen Tarif für studentische Hilfskräfte bezahlt (14,09 € pro Stunde bei abgeschlossenem Bachelor-Studium).

#### Bewerbung:

Bitte senden Sie die üblichen Bewerbungsunterlagen (1 A4-Motivationsschreiben, 1 A4-Lebenslauf, Abschlusszeugnis) bis zum 05. Juni 2024 an: [prefigure@lists.kit.edu](mailto:prefigure@lists.kit.edu)



Weitere Informationen unter <https://www.ifr.kit.edu/institut/stellenausschreibungen>

# JOIN OUR TEAM!

## Call for a student assistant(f/m/d) for PREFIGURE

### Are you interested in working in an european interdisciplinary team?

As part of the EU-funded research project PREFIGURE - Prototypes for addressing the housing-energy-nexus, the Institute of Regional Science is looking for a student assistant, preferably with a completed Bachelor's degree in the field of urban studies, regional science, architecture, geography, sociology, anthropology and other social sciences.

We are looking for a highly motivated person who likes to get involved in the research topic and our interdisciplinary team. You should feel comfortable speaking and writing in English, which is the daily working language in our team.

## Apply for this position!

The Projectteam PREFIGURE examines the nexus between energy poverty and housing, with the aim of better understanding policy, economic and social innovations in this area.

As part of the KIT team, you will mainly support research tasks in Karlsruhe and the Upper Rhine area.

#### Your tasks will be:

- Implement project content on social media and the Institute's website
- Assist in the transcription of expert interviews
- Compile thematic literature (energy crises, housing modernisation, social housing, vulnerable households)
- Support research on financial support schemes for vulnerable households at the regional state level
- Help organise stakeholder workshops
- Attend regular meetings and take notes

#### What the Institute of Regional Science can offer you:

- You will work in an inspiring and interdisciplinary research environment
- You will gain an insight into a collaborative European research project and become part of a research group that spans all academic levels
- You will learn more about urbanism, regional science, urban planning and socio-ecological transformation
- You will have the opportunity to broaden and sharpen your knowledge of ethnographic and qualitative social research methods.

#### Terms, conditions, duration and payment:

Your employment will initially be for a period of twelve months, with a workload of 40 hours per month. You will be paid according to the KIT internal pay scale for student assistants (14.09 € per hour if you have a completed Bachelor degree).

#### Application:

Please send the usual application documents (1 A4 letter of motivation, 1 A4 curriculum vitae, diploma) by 05 June 2024 to [prefigure@lists.kit.edu](mailto:prefigure@lists.kit.edu)



Weitere Informationen unter <https://www.ifr.kit.edu/institut/stellenausschreibungen>



Karlsruher Institut für Technologie



Institut für Regionalwissenschaft